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S.30°/373 VALPARAÍSO, 02 de junio de 2025

Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del
Diputado señor BORIS BARRERA MORENO, quien, en uso de la facultad que le
confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso
Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se
oficie a US. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre
el estado del informe de recomendaciones elaborado por la Mesa Interinstitucional
de Trabajo sobre Adopciones Forzadas o Irregulares, las sesiones realizadas
durante el presente año con el fin de dar seguimiento a dicho informe y la fecha
estimada de término de sus actividades.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS
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SANTIAGO, 28 DE MAYO DE 2025. 

 

 

 

A : JAIME GAJARDO FALCÓN 
MINISTRO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS.    

DE : BORIS BARRERA MORENO 
H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA.   

 

En el ejercicio de la facultad establecida en los artículos 9° de la Ley Orgánica 

Constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputadas 

y Diputados, remito a usted el presente oficio, a través del cual expongo y solicito: 

Que, mediante Oficio N.° 157 de fecha 20 de febrero de 2025, la Subsecretaría de 

Derechos Humanos comunicó la entrega de un informe de recomendaciones a la 

Presidencia, elaborado por la Mesa Interinstitucional de Trabajo sobre Adopciones 

Forzadas o Irregulares durante el mes de enero de 2025. Asimismo, se agregó que la 

Mesa decidió continuar sesionando durante el año 2025 con el objetivo de hacer 

seguimiento a la implementación de las recomendaciones emitidas. 

Por lo expuesto, solicito un pronunciamiento respecto de: 

1. El estado del informe de recomendaciones elaborado por la Mesa. 

2. Las sesiones realizadas durante el presente año con el fin de dar 

seguimiento al mencionado informe. 

3. La fecha estimada de término de actividades la Mesa. 

Confiando en sus buenos oficios, se solicita adjuntar toda la documentación 

necesaria que respalde y facilite la comprensión de su respuesta. 

 

Sin otro particular se despide atentamente de Ud.,  

 

BORIS BARRERA MORENO 

H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 
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